	SECTOR

Groovender Industrial Metal & eine Show mit ausgefeiltem Konzept aus Licht, Bild und Ton: 

Welcome to Sector

„Es gibt so wenig Originelles im Geschäft heute, vielleicht können Sector diesen Abgrund überbrücken. Zuzutrauen ist es ihnen.“
Stormbringer.at
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	FACTS

Gründung        2012
Kontakt  	       info@sector-band.de
Booking  	       Metalhornz, Mario Dönert
                        info@metalhornz-events.com
                        01523 4360283
Label                        -
Web  	       www.sector.band
    	       facebook.com/sectorband
                        youtube.com/sectorband
[image: ]                        instagram.com/sectorband    

	                                official video clip 

BIOGRAFIE

Im Februar 2015 startete die Observation-Tour. Die gleichnamige EP erschien im Mai. Sector hatte erfolgreich auf sich aufmerksam gemacht und spielte noch im selben Jahr als Support für Sub Dub Micromachine auf der MS Stubnitz im Rahmen der schwimmenden W:O:A warm up Party.

Auf dem W:O:A 2016 zeigten Sector, dass sie auch für ein großes Publikum gemacht sind. Es folgten mehrere Veröffentlichungen über den WackenTV Youtube-Channel. 

Sector nahm 2018 sein erstes Album „Digital Voodoo“ auf, welches u.a. über InGroove und Rough Trade vertrieben wird. 

In der Corona Krise modernisierte Sector ihren Sound und zeigte 2022 mit Millennium Ark Storm die neue Richtung. Auch die Bühnenshow wurde neu aufgesetzt, so dass alle Fans Sector nach 10 Jahren noch einmal neu entdecken können. 
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DIE BAND

Jannik Mewes  	Guitar, Synths 
Nils Schwark-Reinisch	Vocals
Helge Delank  	Guitar, Vocals
Tom Hopp 	Bass
Jeremy Bruckbauer       	Drums
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PRESSE

Die Krupps und Fear Factory treffen auf N.Y.-Hardcore.
- Sonic Seducer

Laut, gewaltig, schlecht gelaunt ... 
gleichermaßen für Metaller wie für Fans elektronischer Musik!
- neckbreaker.de über die EP

Von solchen Beats und aggressiven Shouts lassen wir uns gerne mitreißen.
- CD-Review im Orkus!

„Digital Voodoo“ strotzt und protzt über die volle Distanz mit einer Potenz, die den Heißsporn im Geiste ebenso verrät wie einen langen Feueratem aus Wut und Energie, der sich durchaus bis ins nächste Jahrzehnt mit Sauerstoff versorgen ließe. Wer kann dazu schon Nein sagen? Dann doch schon eher: Danke!
- Stephan Wolf / Sonic Seducer




[image: ]
                                     link zu Facebook





	SECTOR

Grooving Industrial Metal & a show with a sophisticated concept of light, image and sound: 

Welcome to Sector

"There is so little original in the business today, maybe Sector can bridge this chasm. I wouldn't put it past them."
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founding           2012
contact  	         info@sector-band.de
booking  	         Metalhornz, Mario Dönert
                          info@metalhornz-events.com
                          +49 (0) 1523 4360283
label                          -
web  	         www.sector.band
    	         facebook.com/sectorband
                          youtube.com/sectorband
                          instagram.com/sectorband   
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	                                 official video clip


BIO

In February 2015, the Observation tour started. The EP of the same name was released in May. Sector had successfully drawn attention to themselves and played the same year as support for Sub Dub Micromachine aboard the MS Stubnitz as part of the floating “W:O:A warm up party”.

At W:O:A 2016 Sector proved they are made for a big audience. Several releases followed via the WackenTV Youtube channel. 

Sector recorded its first album “Digital Voodoo” in 2018, which is distributed via InGroove and Rough Trade, among others. 

During Corona Crisis, Sector reworked their sound, demonstrating the new style with the 2022 release “Millennium Ark Storm”. 
The stage show was revamped too, so that all fans can rediscover Sector after 10 years.
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Video: Sector – Millennium Ark Storm
	                                          W:O:A 2016
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THE BAND

Jannik Mewes  	      Guitar, Synths
Nils Schwark-Reinisch   Vocals
Helge Delank  	      Guitar, Vocals
Tom Hopp  	      Bass
Jeremy Bruckbauer        Drums
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PRESS

Die Krupps and Fear Factory meets N.Y.-Hardcore.
- Sonic Seducer

Loud, terrific, bad-tempered... 
Both for metal fans and fans of electronical music!
- neckbreaker.de 

We love to be carried away by such beats and aggressive shouts.
- CD-review in Orkus!

"Digital Voodoo" bristles and shows off the full distance with a potency that betrays the hotspur in the spirit as well as a long fire breath of rage and energy, which could well be supplied with oxygen until the next decade. Who could say no to that? Then rather: thanks!
- Stephan Wolf / Sonic Seducer
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